

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Esto que sonas son los rolling que por cierto son noticia porque se van a anunciar en la camiseta del Barça el día del clásico o sea esa camiseta va a ser súper icónica o sea que pondrán rolling es no solo la lengua no sé cómo será la camiseta.

El disco nuevo ¿no?

Sí es que sacan disco el día 18 después.

El año pasado en el Bernabéu no llevaban a una cantante y salió mal.

Llevaron Rosalía y no le ganó el Madrid al Barça, puede ser.

¿Tú crees que fue por eso?

No, pero es que a la vuelta ya no llevaron nada.

No, pero eso depende de Rosalía.

Pero fue hace dos temporadas.

El clásico es el 29 de octubre.

No, porque hace dos temporadas no estaba al acuerdo con Spotify.

Han salido ya Drake y Rosalía y ahora los rolling.

Unos días antes el grupo va a sacar el primer disco en 18 años, Hackney Diamonds.

Han sacado esta canción y se le avanza.

¿Qué pero le pones a la canción, Paco?

Que es normal, para mí los rolling son y le hacen una burrara.

Es un tema.

Un tema.

He pasado 50 de los rolling mejores.

Está bien, el vídeo está muy bonito.

El vídeo es muy bonito.

El vídeo con el deepfake.

Bueno, y el audio como hemos oído hoy.

Ojo esto, ojo esto.

La inteligencia artificial.

El Madrid ha colgado hoy en su cuenta de TikTok

un presunto mensaje de Cristiano Ronaldo.

Diciendo que era inteligencia artificial.

Diciendo que era inteligencia artificial.

Es flipante, Cristiano.

Me dijeron que todavía estás acostado,

que todavía no te levantas,

no te has lavado la carita, no te has puesto guapo.

Recuerda que tienes que disfrutar de la vida.

Recuerda que tienes que salir,

que nos ven un poquito la carita,

que vean de lo que estamos hechos, hombre.

Deciarte una excelente día,

que te la pases muy, muy bien hoy

y que todo salga de maravilla.
Recuerda ser el más guapo.
Somos los desguapos.
Pero no seas más guapo que el bicho.
¡Sum!
¿Tú te crees?
Esto no es Cristiano Ronaldo.
Ni es un imitador.
Es una máquina.
Se ha cogido la voz de Cristiano.
¿Puede coger cualquiera de nuestras voces?
Y decir lo que quieran.
Yo me casé con Miguel Rico
con siete años.
Pero se puede denunciar por su plantación de...
¿Sabéis qué?
Solo se me ocurren las estafas
que van a venir entre el Deepfake.
Sí, que no sabes quién te va a llamar por teléfono.
Y ahora con los de los audios ya me he quedado flipado.
Con esto, porque ayer lo de Messi,
al final, veje una broma, que habla inglés.
Está bien hecho hasta el momento de Ronaldo.
Pero esto...
Más si te llega un mensaje al móvil.
Diciendo, mira lo que me ha dicho...
Lo que ha dicho Cristiano.
Me está llamando el Madrid para volver en diciembre.
Vamos.
Zampas.
Ya los zampas y lo sueltas por la radio.
Eso es un error.
Pero yo piso ya en estafas.
O en extorsiones.
No te puedes creer nada.
Creo que hay influencers de Instagram
que tienen dos millones de seguidores
que no existen.
¿Cómo que no existen?
Son virtuales.
Sí, y pensamos que existen.
Y no existen.
Detrás de eso no hay una persona...
Hay una máquina, una persona humana,

que la controla,
pero queremos que es una chica
que vende productos del pelo,
de lo que sea, o vestidos, o viajes.
¿Tú has visto lo que iba de Indiana Jones?
No.
Pues hay varios tramos de la peli,
que sale Harrison Ford de joven.
Sí, yo la he visto. Es increíble.
Pero es Harrison Ford de joven.
De los zampas enteros.
Con tu imagen o con tu audio a día de hoy,
se puede hacer cualquier cosa,
pero cualquiera.
Por eso hay que oír la radio indirecta.
Es un tema muy delicado.
Por lo que es muy delicado.
Porque se utiliza también voces
de gente que ha fallecido.
A veces se lo permiten los herederos.
Pero hay otras veces que no.
Estamos al principio.
Hemos visto algún anuncio.
Un anuncio de la Flores.
Digamos que este es el Nokia
dentro de unos años cuando salga
la iPhone 15 Pro.
Una cosa de fea había esta tarde.
Por cierto, le enguelga a los guionistas
por esto, porque la inteligencia artificial
puede acabar llevándose su trabajo
como un vendaval.
Ahí se veía el Santacilo.
¿Qué te iba a decir?
Que te dijo Evia.
Se te ha olvidado.
Si hubiéramos tenido aquí
alguna inteligencia artificial,
¿la voz de Paco lo contaba?
Esto es para demostrar que es en directo.
Nos hemos comentado que ha remontado Ecuador.
2-1 va ganando Ecuador.
El penal tiene Valencia.
Este es de verdad.

En cuanto a Salabada Bielsa,
Martini...
Te iba a decir que esto lo ha hecho el Madrid.
No es un hacker industrial maravilloso
que está ahí en un pueblo recogido de Suecia
tejiendo cosas malvadas.
Una maquinilla lo ha hecho.
Justo hoy me ha dicho nuestro gran jefe
que tengo que entrevistar el día 29
a alguna de la tarde
al señor de la empresa
que reproduce voces de radio
con inteligencia artificial.
Yo le he dicho que no sabía de lo que me estaba hablando.
¿Te crees los mensajes?
Este mensaje, si es de él.
A lo mejor no era.
Que crees que es de él.
Este es de él porque me dice
que puedes pasar el fin de Nuscadi
y viajar a Gijón y me dice
cómo lo hacemos.
Este me conoce muy bien, no es la inteligencia artificial.
12.36,
¿hay noticia con la Liga F o no?
Estamos en huelga todavía.
Se estaba intentando desbloquear
y que arrancara la liga la temporada
este próximo fin de semana.
Andrea Pela de Zola, muy buenas.
Hola, Juanma, buenas noches.
Entro a contarte que no tengo nada que contarte.
Se mantiene.
De momento la huelga se va a mantener
en la segunda jornada, aunque yo
soy bastante positiva ahora mismo.
Donde nos encontramos el punto ahora mismo
después de una reunión de
más de 10 horas,
desde las 10.30 de la mañana en el SIMA.
Ahora mismo se encuentra en un aplazamiento.
Está emplazada a mañana
la reunión a las 3 de la tarde
entre la Liga F y los sindicatos

y ahora mismo sobre la mesa
una propuesta que ha tenido que poner el SIMA.
Los mediadores no han sido capaces
de poner otra propuesta
encima de la mesa ni Liga ni sindicatos
y la propuesta del SIMA es
21.000 euros para esta temporada,
22.000 la próxima,
23.000 el último año
de convenio.
Esto mejora ligeramente lo último
que había propuesto la Liga, que eran 20.000
aunque se podía llegar a 23.000
por derechos comerciales
y los sindicatos pedían 23.000.
Entonces entre lo que proponía
la Liga y lo que proponían los sindicatos.
Los sindicatos dicen que hoy habían hecho un esfuerzo
porque habían bajado a 22.500
y la Liga ha dicho
que hoy había hecho un esfuerzo porque había
propuesto un convenio a 4 años
y llegar de forma
proporcional a 25.000.
Pero bueno, resumen
que ahora mismo hay una propuesta que han puesto
los mediadores de 21.000, 22.000,
23.000 para los 3 años
de convenio colectivo.
Los sindicatos se lo han trasladado
a las futbolistas,
a casi 200 futbolistas hoy.
Estas futbolistas tienen que hablarlo con la totalidad
de los vestuarios y la Liga ha hablado
con algunos clubes, no ha podido con todos.
Entonces el día de mañana,
desde las 3 de la tarde, los sindicatos
dirán qué piensan las futbolistas
y la Liga qué piensan los clubes.
Y yo creo, Juanma,
es que algunas futbolistas este fin de semana
que ya hubo huelga expresaron
que no estaban de acuerdo con ir a la huelga
porque la oferta de 20.000 a algunas

futbolistas resultaba satisfactoria.
Entonces me resulta difícil pensar
que no van a aceptar 21.000
que es peor oferta
porque la anterior era 20.000
pero con opción de llegar
a 23.000.
Así que yo creo que mañana
se va a desbloquear la huelga
pero aquí puede pasar de todo.
Esto es clave, una cosa que dijo ayer, Tebas.
No está la Liga femenina en un momento
de ahuyentar patrocinadores
sino de atraerlos.
La que está en huelga
y encerca con mucho miedo.
Nos lo dijo el otro día la directora
aquí en el Partidazo, la presidenta
Beatriz Alvarez
que esto ahuyenta patrocinadores
y que se tiene que solucionar ya.
Yo soy optimista pero puede pasar
de todo porque después de
un año y pico de negociaciones
y hoy más de 10 horas
que por cierto mencioné especial a María Panadez
la compañera de la redacción
de Portescope
que está todo tanto día en el SIMA.
De la selección ¿sabes si van a decir que sí?
De la selección
sé que ha habido
reuniones, ya nos dijo ayer
Rafa del Amo que es bastante
optimista
a mí me falta mucha información
porque está todo muy hermético
en relación a las futbolistas
pero yo creo que sí.
Yo creo que las futbolistas
sí van a acudir a la futbolista.
¿Esas también o no?
A mí me siguen insistiendo en que no
se ha puesto nadie en contacto

con principalmente esas futbolistas
que no fueron por decisión propia.
A la primera convocatoria
lo normal es que llamen a las campeonas del mundo.
Claro.

Es lo que yo dije ayer pero dije a los nois
que Mappy y Jaro son muy buenas
pero no son campeonas del mundo.
¿Quién hermoso la llama seguro?
Yo creo que sí
pero insisto es una creencia
que no tengo información
porque está todo que preguntas
¿Has escuchado a Rubiales lo del mensaje?
Sí.

¿Tienes alguna sospecha?
Ya está, ya me ha respondido.
Silencio estampa.

De los 12 que limitaron del cuerpo técnico
me parece que no existen 8
varones y 4 mujeres.

Eran 11, sí.
Estaba la propia Monse
estaba Blanca que es preparadora física
había una entrenadora
de las elecciones inferiores
y Sonya Bermudez seleccionadora
de las categorías inferiores.
Pero eso no fue dimisión, fue poner a disposición.

Sí, sí, perdón.
Era para saber el número.
Al final los significativos que se lo mandé
o la seleccionadora ahora
o la sub-21.

¿Y tenía que estar allí?
Claro, claro.
Si fuera de una preparadora física
o de la entrada de Podercero no lo leería.
Gracias Andrea, un beso.

Un beso Juan Mató.
12 y 41, ahora menos en Canarias.
Del caso Negreira, que nos reclamaba
la gente porque lo hemos abandonado
porque no ha habido grandísimos avances.

Hoy sí, por ejemplo, en la sexta ha tenido acceso un informe de la Guardia Civil en el que sería Albert, que ha sido árbitro durante 12 temporadas, tres días en primera división 80 y 92.

Esta sería Albert.

Hola, Sergi, ¿qué tal? Buenas noches.

Hola, buenas noches.

¿Qué años fue usted?

Perdón, árbitro de primera.

De primera estuve nada más tres años.

Enfrentarse al poder tiene un coste.

Vale, pero ¿qué años fueron?

Del 87 al 90.

Del 87 al 90.

Hoy hemos conocido en este informe de la Guardia Civil que un testimonio es suyo.

¿Este testimonio usted lo prestó ante la Guardia Civil?

Sí, sí, evidentemente.

Me llamaron si quería hablar con ellos sobre este tema.

Me pidieron que guardara un respeto de su silencio con los medios que lo he guardado hasta que los medios han descubierto que se ha producido esa declaración.

Vale.

¿En esa declaración usted dice que recibió presiones de Negreira?

Sí, cuando yo trabajaba en TV3,

el señor Enrique Negreira

me llamó

al comité territorial catalán

junto con los otros árbitros de primera división,

se sentó allí y me dijo aquella frase

oye, oye, oye,

me he con cuidado con los que dices de los árbitros

porque te puede pasar algo

a la que yo respondí en un tono similar

diciéndole que

no fallara la primera porque yo

no fallaría.

Me parece una conversación
desde Chicago años 30.
Tenía que responder de alguna manera.
No podía delante
de la actitud de los otros
que me pareció que estaban de acuerdo con él.
No podía permitir
achantarme.
Claro, lo que está aquí entredicho
es saber si estas presiones
de Negreira era para que los arbitrajes
favorecieran al Barça.
A ver, yo siempre he mantenido
como hace el juez
que hay dos partes.
Una, él siempre se ha vendido muy bien,
es una persona muy empática,
una persona que llevaba a todo el mundo
a los mejores sitios,
que se llevaba a compañeros
a que lo vieran a arbitrar, etcétera.
Por lo tanto, tenía
un poder de convencimiento muy elevado
y creo que lo debe mantener toda la vida.
Eso hace que,
en un momento determinado
con algunas personas
del FC Barcelona,
establezcan
un pago por unas facturas
que no se pueden justificar de ninguna otra manera
bajo mi criterio,
sino es para quedarse con ese dinero
de forma gratuita y repartírselo entre ellos.
Lo digo porque, claro,
los informes, estos arbitrarios
que hacía, los árbitros nada más
suben y bajan dos cada temporada
más o menos, pueden ser tres, pero no más.
El primer año
se puede concebir que pague tanto,
pero el segundo, por dos informes
cobrar lo mismo, me parece muy elevado.
Y tampoco entiendo

que si con esos precios,
él ya estaba de acuerdo, que luego llegara
un presidente y le multiplicara por cuatro
la factura.
Esa sería una parte y la segunda
es si tenía o no tenía poder
en el Comité
y si tenía poder.
Evidentemente, poder tenía.
En ascensos y descensos.
Pero, yo lo que quiero saber
es si algún árbitro recibió
una instrucción
para pitar a favor del Barça durante esos años.
¿Usted en algún momento recibió una instrucción
para el de Enrique Negreira?
Yo no podía porque
yo ya no estaba activo, es decir,
cuando él entra...
Pero, ¿sabe de alguien que...
No, yo no conozco ningún nombre.
Ningún nombre.
Ningún nombre.
¿Y su relación
con el hijo de Enrique Negreira cuál fue?
Bueno, Enrique Negreira
es un tema de casualidad
desde la vida.
La relación con él era que él estuvo
unas temporadas en el colegio de árbitros
recibiendo clases
y después, furiosamente,
coincidimos en un parking
deteniendo los dos
en propiedad de una plaza.
Un parking en el que después
diríamos que, de una forma
sorpresiva,
apareció
una bala de Femme
en mi plaza de aparcaments.
¿Esto cuándo fue?
El mes de abril.
¿Abril de qué año?

De este año.

¿Cuándo explotó el caso de Enrique Negreira?

Exacto.

Y cuando yo, los medios,
me pidieron mi opinión, la di
y al cabo de la semana
14 días, noso menos,
15, no lo tengo contabilizado.

De ser sincero,
apareció esta bala.

¿Y usted qué hizo con ello?

Pues, sí.

Yo estaba en la que el momento estaba de viaje.

Evidentemente,
me lo comunicaron algunas personas
que comparten conmigo
plaza de parking.

Hice, conseguí contactar
con denosos de escuadra,
vinieron, la recogieron
y cuando volví del viaje pues
una denuncia porque
aparición de balas de Femme
en un parking
no suele ser habitual.

En el mío,
el único que conoce mi plaza de parking
que podía conocerla,
se podía acordar, podía tener información,
la bala bala, no un casquillo.

No, no, una bala de Femme.

Digo de Femme porque he hecho la miliga
de una edad y por lo menos
me la recordaba perfectamente
al Femme de mi época.

Un calibre, gordo.

Sí, sí, gordo, larga.

Larga, larga.

¿Ha recibido algún otro tipo de amenaza?

No.

Afortunadamente no.

¿Ha vuelto a cruzarse?

¿Mantienen esa plaza de parking
en Parquín todavía?

No, no, él hace tiempo que era venido.
Pero lo que se ha dicho
o me ha parecido a mí leer
es que sí han recibido los ámbitos de expresiones
para trabajar con el hijo de Negreira
y algo de dinero negro.
A ver,
a las personas que él trataba
en su calidad
de
de asesor, o diganle
como quieran en inglés
tenía varios precios, unos eran los que le exigían
una factura, con lo cual
les cobraba un precio
y a los que no le exigían factura
les cobraba otro precio más.
Es difícil, y yo lo entiendo,
que cuando no sabes
qué coche coger, porque te da lo mismo
uno que otro, pues si se presenta
al hijo del vicepresidente, pues
a eso hay que decir, bueno, pues
ya me vale, ¿vale?
Y por lo tanto cobraba diversos precios
y eso lo han dicho los árbitros.
No es un invento mío,
porque ellos tenían como un coche
y por lo tanto, bueno,
a mí será todo legal
pero muy ético
pero presionó el padre
para que le contrataran al hijo a algunos árbitros.
Bueno,
a mí,
quien me comentó una de estos,
que no puedo decir el nombre,
me dijo que más que presionado le dijo
que dónde encontraría un coche en la hoja.
La gente en el arbitraje,
como en muchos aspectos de la vida,
intenta evitar ciertas situaciones.
¿Tenéis alguna pregunta
para...

para Sergi?

Bueno,

a mí también.

¿Crees sospecha

o además que alguien puede haber

algún árbitro que ha podido percibir dinero

en, no sé cuál es el sistema,

en el metálico, en un sobre, en una

transferencia extraña? ¿Se puede haber llegado esto?

Hombre, a ver,

en todos los colectivos

pueden haber personas corruptas,

tanto en el arbitraje también.

A mí me cuesta de creer

y no tengo ninguna información

de que nadie

haya puesto la mano para cobrar

ni por el Barcelona,

ni por cualquier otro equipo de primera división.

Pues,

casi es lo más satisfactorio

que hemos escuchado.

No hay ninguno que se haya podido vender

en todo este tiempo, aunque presiones había.

Presiones, evidentemente, había

para subir, para bajar,

para contratar al hijo de

Negreira y para

tener una mejor posición en el estamento arbitral.

Si me permites.

Si me permites, además, un ejemplo

de estas situaciones, así un poco cafianas,

es que

en mi época, evidentemente,

en un momento determinado

un familiar del señor José Plaza

era el presidente,

que fue contratado por un árbitro

que, curiosamente, ese mismo año subía

primera división.

Este señor fue después despedido

y, curiosamente, ese árbitro

bajó a segunda.

Fue contratado por otro árbitro

y, curiosamente,
esa persona ascendió a intervención.

Lo digo porque
no es una cosa de ahora,
sino que este tipo de sensación
en el que todo esto
ha pasado toda la vida
y esto es porque
hay unos oscurantismos
en el tema de
ascensos.

Que son cuestiones no objetivas.
La puntuación de los árbitros es una cuestión
que depende mucho de
la opinión y de las relaciones.

Además, el coeficiente corrector
que lo acaba ya
de redondear
para que puedan ver
todas las sospechas que se quieren.

Y ese coeficiente
estaba sobre todo en manos de Negreira.

¿Ese coeficiente?

Bueno, de los
para mí, porque esto es una información
que no he podido conseguir,
para mí estaba entre el presidente
y los tres vicepresidentes, que eran los que
manejaban todo este tema
de ascensos y descensos.

Vale. Sería Albert, gracias por el testimonio.

Un abrazo, ¿eh?

Vosotros, un abrazo. Gracias, hasta luego.

No sé qué recorrido va a tener más
el caso Negreira, pero
creo que...

Bueno, si el juez cree que salpica a la competición
deportiva. Yo creo que va a ser muy difícil
que lleguen a esa conclusión. Con
ascensos y descensos, se salpica a la competición
deportiva.

Sí, puede haber lío. Hombre, yo supongo
que para que la fiscalía pueda o
la acusación pueda demostrar que

los árbitros favorecían al Barça
vamos, preguntarán a 6.000 millones
de árbitros, a ver si consiguen que uno diga
algo.

Pero, ¿lo otro?

¿Influían ascensos y descensos?

Sí, eso sí, pero eso es culpa un poco al Barça.

Es decir, o sea...

En principio no tiene que ver con el Barça, pero
es corrupción. Es corrupción, sin duda,

pero quiero decir que ahí

que uno suba y otros bajen, no afecta a que

no... Ya, entiéndeme,

es verdad, pero el juez puede decir

o sea, recibida dinero, influía

en árbitros para defender, pues...

¿A quién va a favorecer

por la que le paga el dinero?

Claro, exactamente, si el dinero parte

supuestamente, todo, hay que ponerlo siempre

parte del Barça, pues...

Oye, si tu pita arma contra el Barça,

defiendes, pues ahí lo tienes.

De luego hay que seguir, ¿dónde está ese dinero
y qué ha sido de él?

Sí, por la sospecha de ese día al ver

es la sospecha generalizada, que había

un reparto, pero no

exactamente hacia árbitros, sino

para ellos. ¿Qué dicen los unites que

escuchan el Partido Azorauz? Por una vez coincido

con el Partido Estebas, a Rubiales le tenían

que haber echado por escándalos anteriores,

lo de Salogreña, la supercopa y las grabaciones

son motivos suficientes para que

lo del pico nunca hubiera sucedido.

Como Luis de la Fuente, no me acolonia

ni pone andamios en los entrenamientos,

parece un piernas, pero es

un entrenador como la copa de un pino,

un título y dos o tres goleadas

en menos de un año.

Soy fan de Dani Senabre, pero hay que

explicarle que si considera que de Envez

un fenómeno de qué planeta habrá
en el mundo, el Partido Estebas
y el Partido Estebas
producen más acciones positivas en un partido
que el Dembo en toda una temporada.
Otro diente decía también
en Sufati iba a ser el nuevo Messi,
ahora ya empezamos con Yamal, ya veremos
en qué acaba en un par de años.
Otro diente decía, esto me recuerda al Mundial,
le empezamos metiendo 7 a Costa Rica
y terminamos perdiendo contra Japón
y contra Marruecos, lo de siempre.
Me gustaría ver las audiencias de los dos últimos
partidos de España, sólo interesa
que la del viernes fuera 6 de la tarde,
claro, no cuenta como partido
de selección en Prine Time
un día de semana, no se cuenta la gente
lo vería el viernes.
Pedrito, tú no has pedido, perdón, pero de la minya mal,
¿no te he visto? No, es que no toco pedí, perdón.
No, si, eres el único español que está en contra
de que vaya a la selección. No estoy en contra de que vaya
a la selección, estoy en contra de que vaya tan pronto.
O sea, estás en contra. No, no,
vamos a ver, seguramente lo han llamado
por el tema de Marruecos, pero un jugador
que ha jugado 5 partidos en primera división.
Me da igual. Te da igual.
Si va a la selección y es el mejor...
Me da igual, no ha hecho méritos para ir a la selección.
Pero si está en la selección y juegues el mejor...
Pero es que yo creo que no tiene caberido.
Pero si va y es el mejor... Vale, si yo reconozco que es bueno.
Entonces... Creo que un jugador
que ha jugado 5 partidos en primera y que en los
5 partidos que ha jugado en primera ha dado una asistencia
no marca ningún gol,
no ha hecho méritos para ir a la selección.
Estoy a punto de convencerle, a punto.
Escribe a Juan Macastaño en Twitter
en Arroba PartidazoCope
www.facebook.com.

O mándanos un mensaje de voz
al 637-230010.
Formas sensatas de invertir tu tiempo,
invertirlos tuchando cuando tu padre hizo la mili...
¡Verme! Sí, pero en una lista de espera
para una cita de traumatología, no.
Con VIVAD, el Seguro de Salud de Grupo Linea
directa aseguradora, tienes acceso directo
a más de 50.000 médicos especialistas,
consultas presenciales ilimitadas
y más de 1.000 centros y hospitales
7,50 euros al mes sin copago.
Porque si en salud no hay tiempo que perder,
perderlo en una lista de espera no tiene sentido.
Ven directo a VIVAD.com
y llama al 917-400-400
Consulta condiciones.
John Kennedy dijo,
no te preguntes qué puede hacer tu país por ti.
Pregúntate qué puedes hacer tú por tu país.
Valduero doce años.
El vino que devuelve a su tierra,
la excelencia que esta le dio.
Segunda posición
entre los siete mejores vinos del mundo.
Bebete el arte de Valduero.
¿Qué música escucha la cantante de moda?
Pues de todo, rap, pop,
música clásica, trap, flamenco, rumba,
fados, tangos, reggaeton, bachata.
En nuestra gama Citroën Sub
también sabemos de versatilidad.
Elige entre versiones térmicas e híbridas
y aprovecha condiciones únicas este mes
en los días Sub-Citroën.
Citroën.
Condiciones en Citroën.es.
Ana, esta temporada nos vamos a ver mucho.
Joaquín, ya sabes que yo voy siempre con la mirada crítica.
Ana, que somos amigos, vamos a ver.
Vamos a ver.
Que sí, Joaquín, la mirada crítica.
De lunes a viernes a las nueve de la mañana.
Y justo después a las diez y media

para el sector educativo.

Mútua especialista en seguros

para la estructura educativa.

M uso ministerioscientos

que se arrepiente, que le daba los documentos en blanco para que los firmase y elegía los testaferreros y ella con esto lo que hace es confesar, arrepentirse y empezar a devolver parte del dinero que por ejemplo, para que os situéis, cada mes le quitan de la cuenta la libreta de campeones sabiendo la libreta de esa que firmó la Caixa con los campeones olímpicos de Barcelona 92 y demás Arancha gana 4 medallas olímpicas y cada mes le quitan ese dinero, por ejemplo, nunca llega a verlo para ir devolviendo poco a poco la deuda. Con esto que va a conseguir, una rebaja de la pena para evidentemente no ir a la cárcel. La vida de Arancha ahora es totalmente distinta a lo que nos imaginamos, vive en Miami en un apartamento, me dicen que bastante pequeño, con sus dos hijos y da clases de tenis y cuando la llaman para comentar algún partido lo comenta encantada pero bueno, que hasta tiene que pedir dinero a sus amigos para tirar adelante y demás.

Y así está la situación. Se supone, insisto, que no va a pasar por la cárcel porque va a conseguir que le rebajen esa pena inicial que pedían de más de cuatro años y bueno, el marido dice todo lo contrario, evidentemente, que es totalmente lo contrario, que no tiene ninguna verosimilitud, ninguna veracidad en el testimonio de Arancha y que no fue así.

Hombre, escondido no lo tiene porque si está viviendo como está viviendo es por algo.

El dinero no ha aparecido. Hay mucha gran parte del dinero que el marido dice que lo tiene Arancha en cuentas de Suiza a su nombre y que Arancha dice que ya nunca sabe dónde ha ido ese dinero que siempre lo gestiona su marido. El dinero no ha aparecido.

Las cuentas de Suiza en teoría serán, o sea, es decir, el jurado tendrá acceso a saber si hay una...

Bueno, eso es complicado.

Si sabe dónde están, sí.

Bueno, pero el marido dice que sabe dónde están o dice que están.

No, el marido dice que están en Suiza en nombre de Arancha.

Se supone que hay cuentas en Suiza, se supone que hay cuentas en Andorra.

Insisto, había bastante patrimonio, utilizaron un testaferrero de Uruguay y varias cosas más.

Ahora, una deuda de 5 millones y medio de euros trabajando dando clases de tenis es muy difícil de saldar.

O sea, en la vida lo saldás. Es una losa que tienes ya el resto de dos días.

Pero es entre los dos, ¿no?

El marido tendrá el mismo problema.

Sí, claro, pero ella sabe que nunca va a vivir bien lo que le queda de vida.

De hecho, insisto, ya digo que ese dinero que le entra a partir de los 50 años, cuando cumplías 50 años, o lo podía recibir todo de golpe o lo podía recibir mes a mes desde la libertad de campeones.

Y ella eligió mes a mes y nunca llega a verlo.
Porque ese dinero va directamente al Banco de Luxemburgo para ir saldando poco a poco a la delante.
Y eso le va a ayudar también.
Me parece que he pagado uno como el Banco de Luxemburgo.
¿Seis mil euros por medalla puede ser?
No, es bastante más.
O sea, depende de lo que hayas ganado, sin deporte individual, sin deporte de equipo.
No, hablo al mes, hablo al mes.
Al mes, 6.000 euros, entre todas las que ganó y tal.
6.000 y pico de euros, ¿no, Leido? Sí, sí.
Y ella está devolviendo la mitad de lo que dispone, me parece, de lo que está ingresando en Estados Unidos.
De eso todo. De eso, con concreto, todo.
Ella ha declarado que siempre tuvo voluntad de pagar la deuda esta con el Banco de Luxemburgo.
Incluso creo que hayan declarado dos personas del Banco de Luxemburgo diciendo que han confirmado la versión de Alánche.
Entonces, a ver qué dice el marido el viernes.
Es que la justicia tendrá que hacer su trabajo y es ciega y demás, pero yo creo que todos los que estamos aquí es imposible separar la figura mítica de Alánche que tenemos todos en la cabeza con todo este lío.
Pero, ¿sabéis que esa figura ya lleva tiempo...
Claro, eso es bonita.
Es que los últimos años de Alánche con el enfrentamiento a su familia, con su familia...
Pero tiene el denominador común de este marido.
Bueno, de ese marido.
Sí, sí, porque se supone, ella dice que es el que también le incitó a revelarse contra su familia.
Recordaréis que publicó un libro de memorias en el que ponía fatal.
Que se arrepienta de lo publicado.
Y toda su padre y su madre, que dice que la manipularon continuamente, se ocupaban de absolutamente todo su dinero, que también la robaron, bueno, da igual.
Y al llegar al funeral de su padre, por ejemplo, cuando intentaron ir los dos, directamente los hermanos la echaron del funeral.
Ahora parece que se está arreglando poco a poco, que sobre todo la madre le ha perdonado y tiene bastante relación con la madre, pero evidentemente es una cosa que también está ahí.
Y que...
Tiene narices que alguien que fue la heroína de España,

porque en aquella época no había...

Perdona, era la España de Indurain y Alánche.

Pero incluso Alánche empezó antes, porque Alánche empezó a ganar el 89.

Sí, pero...

Alánche empezó más tarde, o sea, hubo una época que España era de Alánche.

Pero teníamos esa pareja de ídolos.

Indurain y Alánche, y otras, es que duele mucho verla así.

Gracias, Miguel, digo...

Déjame decirle solo una cosa.

De lo de Simona Jalv, ya se ha hablado tú de los cuatro años de sanción.

No lo había dicho, pero dilo, dilo, sí, sí.

Bueno, sabes que la ha caído a Simona Jalv,

tenista romana que fue en el mundo del mundo,

ganó Rangarros y Wimbelon, cuatro años por dopaje.

Diciendo que es un medicamento contaminado,

la sentencia a lo que defiende es que había tal cantidad que solo puede ser intencionado.

Ella dice que va a seguir limpiando su nombre,

que va a seguir entrenando, volvería, en principio,

con 34 años en 2026,

y la reacción más curiosa o llamativa,

si es la de Serena Williams, que, ya sabéis,

que tiene 23 ganas al Lanz, a uno de Kurt y de Jokovic,

siempre tuvo esa maldición de no alcanzar a Kurt,

ganó 7 Wimbelon.

Y hoy, que perdió la final de 2019 contra Simona Jalv,

ha dicho, 8 hubiese sido mejor número.

Serena se la tira,

y le acusa de que, si se ha dopado ahora,

supuestamente, quien dice que no lo hizo también

en 2019, aunque pasó muchos controles

y todos fueron limpios.

Y déjame decirte lo de Piqué,

que es lo que me parece llamativo, homa.

Sabes que se ha pica hoy con Vabrinca en Twitter,

acuesta a cuenta de la Copa de Ibis.

Sabes que Piqué ya no está en la Davies,

acabó muy mal con la Federación Internacional,

el tema está en un juicio.

Vabrinca ha sacado un vídeo en el Francia de Suiza,

que se está jugando en Manchester,

prácticamente vació el pabellón,

y piqué respuesta de Gerard Piqué,

113.000 espectadores en la fase de grupos

del año pasado, y ya no lo organizamos
nosotros, pregunta la Federación Internacional.
Vuelve a responder Vabrinca,
me hace reír si fue tal éxito,
porque el acuerdo de 25 años se paró en 5,
y Piqué, vuelve a decir, aún no lo sabemos,
lo dirá el juez.
Pero este aquí, que se ha metido por medio,
Julián Benetó, que algunos acordaréis,
bueno, nos quito una medalla olímpica en Londres,
tenista francés y tal, nos quito una medalla olímpica en Londres,
sobre todo de dobles, aunque el individual también ha hecho algo,
y abro comillas y leo textualmente ha sido
¿Cómo te atreves a hablar, Piqué?
¿Has matado junto a la Federación Internacional
a uno de los pilares del tenis?
Al menos, por favor, cállate la puta boca.
Ustras, Julián.
Está la bosa...
Oye, Tresto,
y la bala del centeno, no sé si voy a dormir.
Sí, sí. Gracias, Angelito, un abrazo.
Un abrazo, chao.
Un mensaje, sólo un mensaje.
Una y siete, antes de ir a la vuelta, un paso por obiedo.
Pablo Acebo, hola Pablo, muy buenas.
Hola, Juanma, hola a todos.
Mañana está precisamente ahí a la vuelta, pero la conexión con Pablo
es por una baja en el obiedo,
la de Víctor Camarasa,
que no tiene nada que ver con un aspecto físico,
sino con un aspecto psíquico.
Eso es lo que ha dicho el club, ¿no?
Sí, todo comienza Juanma el viernes.
En la rueda de prensa de Álvaro Cervera
previa al dervias turiano.
El dervias turiano se juega el sábado.
Álvaro Cervera habla al viernes, después del entrenamiento del obiedo.
En un entrenamiento en el que no está Víctor Camarasa,
todos nos sorprende que Víctor Camarasa
uno de los importantes el día del obiedo
no esté en un entrenamiento previo al dervi.
Se le pregunta en la rueda de prensa
y Álvaro Cervera dice,

no puedo decir nada,
preguntadle a Laura, que es la jefa
de comunicación del obiedo.
En ese momento todos nos damos cuenta
que algo pasa con Víctor Camarasa
y que va más allá de lo deportivo.
Víctor Camarasa ha tenido muchos problemas
en las rodillas, en las roto varias veces
y todos nos damos cuenta
que va más allá de la situación deportiva
de una mera lesión.
Y efectivamente, han pasado los días
con máximo respeto por la figura de Camarasa
con esas sospechas que te cuento
y hoy martes, por la tarde a media tarde
llega un comunicado del obiedo
en el que anuncia la baja indefinida de Víctor Camarasa
para cuidar su salud mental.
El futbolista deja de entrenar,
deja de jugar con el obiedo
sin fecha de regreso.
Es una decisión
que se toma con los servicios médicos del obiedo
por supuesto con la autorización del futbolista
y el obiedo emite ese comunicado
informando que el jugador deja de entrenar
deja de jugar para cuidar su salud mental
y por último pues bueno
le desean evidentemente
una pronta recuperación
y le dicen estamos aquí para cuando necesites
y para cuando vuelvas a jugar.
Pero la noticia es que Víctor Camarasa
baja indefinida en el obiedo para cuidar su salud mental.
Me parece un ejercicio de transparencia
y que le hace mucho bien
a la situación de
que es muy normal
tener un problema mental
que te pueda hacer
no rendir en tu trabajo
no estar a la altura
agobiarte
o simplemente no tener ganas absolutamente de nada

que será lo que le pase a Víctor Camarasa
las razones pues son privadas de él
y desde luego lo único que le podemos desear es que se recupere
pero insisto a mí me parece un ejercicio de transparencia
muy plausible por parte del obiedo
y del jugador
que habrá dado su consentimiento
es decir
ponerle nombre
a lo de la salud mental
que no tiene que ser un tabú
y visibilizar este problema para que otros
muchísimos que le sufren sus trabajos
pues también lo pueda decir con la misma naturalidad
tiene que tratarlo con la misma naturalidad
con la que lo ha tratado el obiedo
y Víctor Camarasa
claro, me parece fantástico
gracias Pablo
un abrazo
vamos a la vuelta
ciclista español
bueno, es que mañana es el anglíru
mañana el anglíru
estáis en Asturias ya, Eric y que, qué tal
muy buenas
aquí estamos en Prubia
sí
con la central
estamos aquí en un sitio que generalmente era de comoriones
en nuestra época
de celebrar banquetes
tenemos cenado en Pola en casa de Eric
con mis padres
pero en Prubia con fe
Prubia
sí, esto está en la carretera antiguo entre Gijoño y Oviedo
eso es, zona central de Asturias
y por qué uno entra sentado y otro en Gijoño
sí, es magnífica la imagen
¿en qué sitio estáis?
en el hotel La Campana
ah, La Campana
cuando eramos jóvenes las comuniones eran míticos

en La Campana o en la Torre
Vodas bautitos y comuniones
claro, Vodas bautitos y comuniones
bueno, y mañana
a ver pelio otra así en el hall
¿por qué te sientas en el suelo?
no hay silla
yo no estoy para sentarme en el suelo
con lo cual se sienta este
¿qué tal te va la rodilla? ¿bien?
regular, pero bueno, bien, aguanto
perfecto, digo
contadnoslo de hoy rápidamente y ya lo que se prevé para mañana
pues hoy han pasado cosas
hoy hemos visto
lo que llamamos cariñosamente el ejército de Pancho Villa
en el que se puede convertir el yumbovisma
poca gente ha entendido
el ataque de Jonas Vínegor
en los kilómetros de Meta, llevando el líder
la motivación de Jonas Vínegor
era homenajear a su mejor amigo
dentro del equipo Nazan Bain-Joydon
que ha sufrido un accidente de coche hoy en Bélgica
que estaba en estado muy grave esta mañana
y bueno, esa ha sido su motivación
y va con su mujer embarazada ¿no?
sí, sí, por lo visto le ha dado un algo
no se sabe muy bien
está en coma inducido, le ha dado un ataque de piel éptico
o un infarto, entonces se ha estrellado con el coche
sí, le aceleró a fondo
y se estampó contra varios coches
pero su mujer que está embarazada está bien
y él se ha llevado la peor parte
aunque las noticias eran bastante lagüeñas
cuando Jonas Vínegor pasó por el flash interview
después de ganar y de meterle un minuto 15
con modificaciones a Sepcuse
a líder de la vuelta a su compañero
y eso bueno, pues ya ha destapado una pequeña caja de trueno
sí, porque ha habido un post de instagram
al que la mujer te ha roglichado like
diciendo que es inaceptable

que se ataque al líder
en fin, hemos visto hoy como Cuse no va a ganar la vuelta
a mí me parece claro que mañana va a perderle
el liderato en favor de Vínegar
o de roglich
y el resto mirándose, cuando ataca a Jonas Vínegor
nadie asumió la persecución
ni nadie en primera persona
ni nadie puso sus gregarios
y más se quejó de no tener gregarios de montaña
más ha dicho que ya no va bien
pero que para arriba necesitaba algún compañero
yo le preguntaba, bueno, pues podrías haber atacado
tu primera persona
bueno, pues que Vínegar estaba muy fuerte
y demás, bueno, en fin, nos quedamos
otra vez con las ganas de ver un ataque de un español
oye, dan agua y niebla o se va a poder ver bien la etapa
al anglirú
yo creo que se va a poder ver
100% de agua
dan 100% de agua, no va a hacer mucho surio
sí, sí, sí
bueno, depende
si es el mismo del otro día de la dana
pero sí, en principio, va a llover
va a llover y bueno, vamos a ver toda la épica
y creo que vamos a ver caer muchas caretas
y vamos a colocar la vuelta ya para la fase
desde Ripadesella, el Cordal
con la Coyadilla
y al final el anglirú como siempre
es agradable todo eso con Jonas
es para dar un paseito
y con el descenso del Cordal, que es el puerto previo
al anglirú, donde se ha caído
hasta la puntador
Abramolano, Contador
y Goranton, ahí se ha caído todo el mundo
creo que es el descenso más peligroso del ciclismo
y encima con lluvia, pues imagina
y ese descenso, ¿sobre qué hora será
para los oyentes de Coppe para poner la radio
y verlo en la tele?

4

sí, casi cuando vamos a arrancar
a partir de ahí
a las 4 de la tarde el descenso del Cordal
y de ahí, rumbo al anglirú
el Cordal llegas directamente a Rio
y desde la vega de Rio
pum, para arriba y a ver qué sucede
pero lo que quieres ver es si se la pegan
no, no, no, no, no, no, no
¿a qué horas se la pegan más o menos?
no, al más mañana tenemos...
¿Cuándo se cae el primero?
no, una cosa, recordadme
los datos del anglirú, ¿cuántos km tiene el anglirú?
12, 13
el anglirú son 12 km
12 km y todo está
conferido a la cuesta
más famosa del ciclismo mundial
cabres son 43 minutos de subida a 17 por hora subió contador la última vez por
ejemplo la penúltima que la última la ganó carci está apestado de gente está
apestado de gente o al ser un día de semana va a haber menos yo creo que
haber gente no sé si tanta gente como si fuera de fin de semana o a veces que
coincidió con el día de asturias o la víspera del día de asturias pero yo de la
gente que conozco de la zona que conozco bastante porque es un poco el
territorio donde me crié hay mucha gente que ha pedido el día ha pedido el
día del curro para para ir al angliró o sea que gente va a ver seguro perfecto
pues mañana lo contaremos durante todo el día aquí en copia gracias kiki
gracias serí acostumbrate esta imagen que mañana será la misma si no mañana
ponte tú en la silla y el en el suelo
un abrazo
adiós pronto llegarán las etapas más exigentes vuelta al trabajo alcohol y al
gimnasio para superarlas con éxito y llegar a la meta tu mejor aliado es
fosprin con vitaminas v2 v3 v5 y v6 que ayudan a disminuir el cansancio y la
fatiga pide la gama fosprin en tu punto de venta especializado y de regalo
llévate un pañuelo tubular y entrarás en el sorteo de cuatro bicicletas vh
impúrsate y logra lo consoria natural
Poker Stars la mayor Sara de poker del mundo donde encontrarás tus juegos de
casino preferidos y nuestras mejores cuotas para los partidos de fútbol más
importantes en poker stars tienes poker casino y apuestas deportivas en una
misma cuenta descarga la app de poker stars o visita poker stars punto es para
jugar sólo mayores de 18 juega con responsabilidad todos los grandes
jugadores tienen sus rituales todos como pasarle todo por la cabeza tu amigo el

calvo para darte suerte pedro nunca visites turquía sea cual sea tu ritual en codere te lo ponemos fácil cobra tus apuestas más rápido y fácil en nuestros más de 2500 locales y encajeros así de fácil codere juega con responsabilidad sin diversión no hay juego mayores de 18 me voy a quedar sólo maldini que va a afrontar un tema ojito complicado lo que ha pasado en bolivia es flipante lo de bolivia han suspendido todo por amaños por un escándalo con unos audios también tremendo flipas o sea se suspende el campeonato de liga por diversos casos de corrupción deportiva que si maldini que es una cosa flipante si bueno es tremendo se ha suspendido el bueno se ha anulado el suspendido y anulado el campeonato de liga los dos torneos que se han jugado este año se va a jugar si lo aprueba la la come ball que debería probarlo un torneo una liga espres porque se ha demostrado con audios que vamos a escuchar que es alucinante que había comprado árbitros dirigentes por una cosa bestia el audio es impresionante y la compró sí sí es muy bestia o sea lo vais a escuchar es muy se ha demostrado que mira hay un directivo para apostar vamos a ponerle el audio para que lo escuchen el presidente del club deportivo la vaca 10 la vaca 16 no marco rodríguez llamó por teléfono al árbitro gad flores el directivo le pide al colegiado que arbitra se en contra de su equipo con la finalidad presuntamente de mañar el partido en contra de su equipo para mañar el partido lo tenía vendido el partido entonces tenía vendido el partido y tenía que mañarlo con el árbitro ojo al audio sí sí sí lo justo me ha dejado de los muchachos mira nosotros necesitamos cinco goles en el partido si o si tiene cabez la cuota no no no no está pagando lo que queríamos entonces en el partido tiene cinco goles indifintamente quién sea pero es importante que hayan tres en el primer tiempo ya ya ya vos puedes cobrar no penal a nosotros no te no te preocupes falta cerca o sea inducirlo que no lo hagan esos tres goles de primer tiempo ya tres verdes ahí para en tu mano ya ya perfecto doc o sea no tanto que pierdas el equipo como la puesta sí es por apuesta es por apuesta cinco goles en el partido tres en el primer tiempo cinco goles en el partido tres en el primer tiempo y si quieres pues pita un penal en contra no te preocupes a que no tienen no tienes que ganar tres 0 mi equipo no no que si quieres puede pita un penal en contra y le esperan tres verdes tres verdes en su mano negras un cordelito flipante flipante bueno compañeros pues nada que lo voy a comentar con maldini maldini soy yo tampoco pienso que pues venga vamos con un mundo maldini pagala por el toque tal crack esto es mundo maldini con julio maldonado maldini esto maldini que hemos escuchado es sólo un ejemplo no solo un ejemplo sólo un ejemplo no lo han suspendido solo por este audio es que debe debe estar atiborrado de audios el despacho del presidente exacto todo esto parte de que entre otras cosas el que fue presidente bolivia evo morales que

es actualmente es el presidente palma flor que es un equipo bastante modesto de cocha bamba pero de primera edición después de perder 5-0 con blooming que va último dijo y te leo textualmente la declaración dijo como es posible que el último equipo de la liga nos gole 5-0 levanta muchas sospechas todo esto lo dijo el presidente de bolivia y actual presidente de pan más de pan más flor tengo algunas informaciones no quiero comentarles lamentablemente no todos los futbolistas son buenos hay algunos que por debajo negocian digamos que esto abrió poco la caja de pandora y empezaron a investigar y estos este audio que has escuchado es escandaloso ya está hablando de de amaño de partido por apuestas o sea que le daba igual al presidente perder o ganar eso le da igual quería que hubiera cinco goles y tres en la primera parte ese partido efectivamente al final acabó 6-1 para nacional potosi y se cumplió todo lo que estaban diciendo se demostró que que el árbitro estaba comprado entonces a partir de ahí lógicamente de una investigación y se ha decidido suspender anular todos los torneos se lo tenga coincido en madrid con el técnico de bolívar con bella san jose que ha metido a bolívar en cuartos de final de copa libertadores y ha hecho un gran labor y lo gigante el fútbol boliviano en general está indignado porque se dan cuenta de bueno me dijo dice mira voy a seguir en bolívar pero la sensación que tuve en su momento es dejarlo porque te das cuenta de que todo lo que tuvías era una estafa y el campeonato está anulado no suspendido sino anulado no existe o sea no ha existido nunca y se va a jugar si lo permite la comebol un torneo de expres que bueno que por lo menos permita que sea el fútbol en bolivia pero ahora mismo no hay fútbol de bolivia salvo a la selección que por cierto a perder y cero tres hubo una votación con 17 clubes de primera y se votó si se debía o no suspender el campeonato 14 votaron que sí dos en contra y una abstención o sea fue abrumador si abrumador el bueno ha sido destituido por supuesto el presidente el comité de los árbitros que es alejandro mancilla y el escándalo está ahí veremos si hasta hasta qué punto el presente de la acercación boliviana fernando costa sí que se va a mantener porque parece que le está muy limpio y es el que está lógicamente haciendo todo lo posible para que para que la imagen de fútbol boliviano se mantenga bien y es el que va a intentar que se haga este torneo pero yo no conocía un escándalo tan tan tan manifiesto tan demostrable y tan claro en el fútbol y cuando está ya esto malini cuando está ya hace nace mes y medio como mucho mes mes y medio no más no más y rápidamente se ha hecho una investigación expres y se ha suspendido todo no hace más de mes y medio yo creo que las palabras de morales lo gigante pa morales todo lo que él dice tiene un eco muy importante en el país y a partir de ahí es cuando se se estapo todo y ha sido ha sido la verdad que muy muy escandaloso pablo fernández es periodista boliviano de la televisión tigo es por es amigo tuyo verdad maldiniz y bueno en chico le conocí además y estuvimos juntos en el en la supercopa en en a tenas que él estaba cubriendo para el canal para su canal boliviano y estuvimos charlando un buen rato y es un gran conocedor del fútbol mundial y por supuesto el boliviano hola pablo

cómo están cómo le va muchachos cómo les va aquí bueno escuchando un poco la las preocupaciones alrededor del fútbol boliviano si la situación cuál es ahora mismo ahora mismo es que los presidentes de los 17 clubes de división profesional en un consejo votaron por la anulación de los dos torneos pero esto evidentemente no es válido todavía lo tienen que refrendar en un congreso del fútbol boliviano y para ello mañana supuestamente y utilizo la palabra supuestamente porque el presidente de la federación boliviano de fútbol anunció que mañana iba a ser palidar esta solución con con mebol me parece algo su yeneris no la anulación de dos torneos a ver todo estamos de acuerdo que el amaño de partido este es lo peor que le puede pasar al fútbol pero en ninguna parte del planeta se han anulado torneo de última después se sanciona a los a los responsables ya sea dirigentes clubes futbolistas árbitros no pero pero el show debe continuar dicen alguno pero pablo una cosa hay algún detenido han llevado a alguien a la cárcel hay alguien que haya ido con las esposas por delante absolutamente nadie lo único que hay es una denuncia pública de los dirigentes de la gestión boliviana del fútbol una filtración de unos audios en las que se escuchan por supuesto conversaciones que tienen transacciones económicas de por medio que tienen cantidad de goles penales etcétera etcétera pero de esto digo son full filtraciones no son por ahora nada oficiales no las ha juzgado un tribunal disciplinario deportivo y tampoco la justicia ordinaria la federación boliviana fútbol ha hecho una denuncia ante el ministerio público es decir ya involucró a la justicia ordinaria sin ver primero la solución en tribunales de disciplina deportiva no lo cual es llamativo porque los tribunales es decir la federación boliviana fútbol debería ser la primera en cuidar al fútbol como tal y que la justicia ordinaria sea el último camino digamos no y aquí todo lo contrario ha sido lo primero no te quería preguntar que hay implicados que hay más presidentes árbitros jugadores cual quienes son los más corruptos mira cuando el presidente la federación boliviana del fútbol denunció públicamente habló de malos árbitros malos futbolistas y malos dirigentes las filtraciones de audio involucran de todo un poco no creo que en las filtraciones de audio el más comprometido es el presidente de un club que aparentemente estaba involucrado en apuestas e incluso vendía derrotas es decir sabiendo que su equipo tenía muy pocas chances de ganar apostaba a cierta cantidad de goles insisto estas son filtraciones de audio nada comprobado todavía con la tecnología de hoy en inteligencia artificial yo podría grabar un audio con la voz de cualquier persona y fingir una conversación inexistente no ya claro esto se tiene que comprobar lo tienen que peritar este señor no ha dimitido no ha dimitido siguen el puesto ese señor esta es por ahí la consecuencia la única consecuencia que ha habido este señor sí dimitió antes de la reunión de ese consejo donde se termina decidiendo por anular los dos torneos ahora claro yo lo escuchaba nombrar a morales no el club de morales está en posiciones de descenso entonces hay

clubes que han votado a favor de esta acumulación de torneo entendiendo que que guardan sus intereses que evitan con esto que sus clubes puedan descender o que puedan estar en las últimas posiciones a partir de ahora se arrancaría de cero en un torneo express que duraría tres meses con dos interrupciones de por medio por eliminatorias la verdad que no sé cómo se pretende hacer un torneo nuevo vale oye pablo muchísimas gracias por el testimonio desde bolivia que sé que sale del partido contra argentina sé que sale del partido contra argentina que encima avisó palmas 0 3 sí sí la verdad que fue un baile no la campeona del mundo y demostró por qué es la mejor del planeta y bolivia demuestra por qué llevamos 30 años sin asistir a copas del mundo y si esto sigue así es muy muy difícil ilusionarse y es muy difícil pensar de que vamos a llegar a la fecha 5 con chances no arrancamos 5 1 con brasil ahora 0 3 con argentina es cierto que son los rivales más duros pero la selección boliviana no mostró nada absolutamente nada le mando un abrazo grande y gracias gracias por estar pendientes del fútbol en esta parte del planeta muy bien un abrazo gracias pablo abrazo grande nuestro compañero desde bolivia paulo fernández maldini queréis decir algo más de este caso bueno que es una pena que el fútbol boliviano que verá que está pues muy a la cola del fútbol sudamericano junto con el vezolano que está está empatando a hacer con paraguay llevan 20 metros de la segunda parte venezuela paraguay este es soportando todo esto un fútbol bueno que en su día fue exitoso con ascargorta cuando llegó a la selección al mundial del 94 y con algunos equipos que han hecho historia en américa como por ejemplo bolívar llegando a ser final de copa libertadores pero lo que está pasando es es lamentable absolutamente lamentable sin duda maldini algo más bueno de comentarte lo de ecuador ha ganado cuadros ha remontado cuadro uruguay ha ganado 2-1 al final empezó perdiendo 1-0 ha hecho un gran partido kendry paez que es un chico de 16 años igual que la mía mal como la mía mal como la mía mal 16 años que ya ficha por el chelsea pero se va a incorporar la temporada que viene está la está rompiendo hace poco estuvo jugando el sudamericano sud 17 y ya es titular con ecuador a un pase de gol dos goles de felis torres el central que está jugando en méxico y la ecuador de felis sánchez que le dirige un español que fue técnico de catar en el mundial de catar ha echado por ecuador ha remontado el partido en quito y ha ganado 2-1 el 0 3 de argentina 0 0 venezuela paraguay faltan 20 minutos y luego tenemos el chile colombia y a las 4 de la mañana el Perú brasil un abrazo maldini un abrazo adiós gracias hasta luego pulpo aquí presente buenas noches estoy escuchando ayer a mí porque sí porque me pide camino de casa y me hace mucha compañía pero qué obligación tiene de seguir escuchando la radio yo siempre escucho la radio cuando acabas de currar así que escucha claro que y hoy qué vas a hacer pues mira estamos alucinados por el dato que ha salido de que es verdad y así se confirma es que el es un buen momento el final de verano para adoptar una mascota hay unos datos en el que en españa ya hay más mascotas más perros que niños y nos

preocupa pues hoy vamos a comenzar porque en este programa de radio en poniendo las calles no tocamos la política ya ya te doy ayer vamos a empezar ahora por las mascotas los perros los gatos también la compañía que hacen a la gente si hablando de compañía lo de que dijiste ayer dos millones de personas solas en España tremendo de ellas ochocientas mil mayores de 80 años me parece mujeres mujeres y mujeres y gente que está en la residencia si no van a verles hay familia que les deja de lado ayer tocamos toca tocamos temas muy importantes y sobre todo bastante sensibles si pues nada te escucho no te parezca mal hombre es que no me importa más cuando tú acabas el partidazo yo comienzo con el temazo claro pues eso poniendo las callazas la luego pulpo señoras señores hasta aquí el partidazo ahora llega al pulpo poniendo las calles las pone hasta las 6 de la mañana este si que hace un programa largo de una y media a 6 de la mañana tienes que cobrar más que rara es para valientes bueno eso todavía hay que seguir luchando te vas a tener que luchar mucho hay que poner calles de aquí hasta el batiano y luego pulpo lo dicho volvemos mañana las 11 y media ha sido un placer descansen sigan escuchando la radio y llega el pulpo dios y cuán macastaño el partidazo de copé estar informado